



水泳の学習がはじまりました

先週行われましたスポーツフェスティバルにはたくさんの保護者の方にご来場いただきましてありがとうございました。ソーラン節では、元気な声とともに体いっぱい動かしたキレのある踊りで今まで練習を重ねた中で一番の出来を見せました。一生懸命に踊る子どもたちの姿に胸を打たれた方も多かったのではないのでしょうか。この踊りを通して学んだことをこれからの日常生活でもぜひ生かしてほしいと思っています。

さて、子どもたちは今週から水泳学習が始まりました。水泳学習では、全6時間、各々の課題に合ったチームに分かれ練習をしていきます。そもそも学習指導要領の中での低学年に求められることは、水遊びの楽しさに触れること、水の心地よさを味わうこと、水の中を移動すること、もぐる・浮くことなどの基本的な動きを身に付け、中学年の水泳運動の学習につなげていくことです。現段階でクロールや平泳ぎなどの泳力をすぐに求めるのではなく、その泳ぎに繋がる動きを楽しみながら学ぶことが、低学年の中ではまずは大切です。

11月中旬まで続く水泳学習、それぞれに合ったペースで力を身に付けていけるようにサポートしていきます。

